

# Octime gère les plannings au-delà des frontières

**SALIES-DE-BÉARN** En plein essor, la société a récemment racheté l'Espagnol Spec, qui lui ouvre de belles perspectives à l'international



**AQUITAINS DE L'ANNÉE**  
Organisé par « Sud Ouest » et la Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique, en partenariat avec Kedge BS, ce prix distingue des entreprises performantes dans les cinq départements d'Aquitaine. Chaque lundi, retrouvez l'une d'entre elles.

« Le Code du travail est de plus en plus épais et complexe. » Guillaume Berbinau, le président du groupe Octime, est l'un des rares patrons à y trouver son compte. Cette entreprise, spécialisée dans les logiciels de gestion du temps de travail, a été créée en 1998, au moment de la loi Aubry sur les 35 heures. Elle a conçu un outil, qui organise les plannings, en s'adaptant automatiquement aux nombreuses particularités de la loi.

Ce qui facilite grandement le travail des services des ressources humaines de ses 1 700 clients. Son business est florissant. « La société a toujours connu une croissance à deux chiffres », souligne cet ancien patron de l'agence Web de TFI, qui l'a rachetée en 2008. Le 28 avril, Octime a même doublé de taille, en rachetant Spec, leader en Espagne



**La société Octime, dirigée par Guillaume Berbinau, est un éditeur de progiciels dans le domaine de la planification.** PH. Q. TOP

de la gestion du temps de travail et du contrôle d'accès.

Le nouvel ensemble pèse 15,3 millions d'euros de chiffre d'affaires et 150 salariés, dont 46 à Salies-de-Béarn. Les deux sociétés sont très complémentaires. « Nous n'avions pas la compétence sur le contrôle d'accès et cette implantation à l'étranger. »

## L'objectif à trois ans

Bien installée en France, Octime est leader du secteur dans la santé publique et privée, ainsi que le médico-social. Mais, elle n'exportait jusque-là que 5 % de son chiffre d'affaires (7,8 millions d'euros en 2014). Or, Spec a des filiales en Afrique, en Argentine et au Portugal. « L'objectif est d'atteindre les 20 millions d'euros de chiffre d'affaires

en trois ans », dévoile, plein d'ambitions, Guillaume Berbinau. Pour marquer ce changement d'ère, Octime va déménager ses salariés dans un bâtiment de 1 350 m<sup>2</sup>, à Biron, près d'Orthez, en face de l'échangeur de l'autoroute A 64, à la fin de l'été 2016.

« Des locaux, équipés de salle de jeux, de sport... qui favoriseront le bien-être de nos salariés », promet-il. Ce qui devrait aussi permettre d'attirer plus facilement des informaticiens dans cette société qui recrute, en moyenne, trois personnes par an.

**Nicolas César**

Renseignements et inscriptions pour la cérémonie de remise des prix, qui aura lieu le 24 novembre, à Anglet, par mail à [communication@sudouest.fr](mailto:communication@sudouest.fr)